



Auch, le 12 avril 2024

FICHE PRESSE

Subvention de soutien à l'abattoir d'Auch pour la création de sa chaîne d'abattage porcin, ovin et caprin.

Intervention de Philippe Dupouy, Président du Département

« Je soumets à votre délibération le vote d'une subvention de 150 000 € au projet de rénovation et de diversification de l'abattoir d'Auch.

Ce soutien, conséquent de la part du Département, est vital pour maintenir sur notre territoire le dernier abattoir encore en activité, fragilisé l'an dernier par le départ de l'entreprise Bigard.

Le maintien d'un abattoir dans le Gers est essentiel en ce qu'il assure la pérennité et la diversité de l'élevage gersois avec ses 1 300 ateliers bovins, 580 élevages ovins et 176 porcins.

Il en va également de la qualité de vie de nos éleveurs qui, sans la présence d'un abattoir à Auch, devraient faire plusieurs heures de route supplémentaires pour acheminer le bétail vers les abattoirs les plus proches.

Nous menons déjà, au travers de notre Projet Alimentaire Territorial « C'est fait dans le Gers » et au niveau de la restauration collective de nos collèges, une politique en faveur de la valorisation des circuits courts et des produits locaux. Soutenir ce projet est le choix de la cohérence et permettra d'avoir une maîtrise de la qualité des filières grâce à cet acteur de confiance et de proximité.

Ainsi, malgré la perte de nos compétences en matière de développement économique, le Département du Gers montre une nouvelle fois qu'il se tient aux côtés de ses éleveurs et de ses agriculteurs pour soutenir une agriculture gersoise de qualité. »

- Philippe Dupouy, Président du Département